

# TauBlog

Écrasez l'infâme!

## Limits

André Tautenhahn · Tuesday, July 6th, 2021

Um eine vierte Corona-Welle durch die Delta-Variante zu verhindern, müssen laut RKI inzwischen 85 Prozent der Erwachsenen geimpft sein, melden [Medien](#). Das ist ein beeindruckendes Wachstum der Zielvorgaben. Wenn das so weiter geht, gibt das RKI in der nächsten Woche bestimmt eine Impfquote von 170 Prozent aus. Da nützt auch ein Tempolimit von 130 nix. Dagegen hat Boris Johnson gerade für England die Aufhebung aller Begrenzungen angekündigt. Er kommt halt am Momentum nicht vorbei, das von der Euphorie rund um die Fußball-EM getragen wird. So etwas zieht natürlich in Deutschland nicht, wo sich bleierne Ären sportlich wie politisch dem Ende nähern. Bei den Grünen liegen die Nerven daher blank, nachdem sogar [taz-AutorInnen](#) mit der Spitzenkandidatin hart ins Gericht gehen. „*So was lese ich sonst nur von rechten Trollen*“, ätzt Jürgen Trittin bei [Bild](#) zurück und Sigmar Gabriel empfiehlt Annalena Baerbock freundschaftlich einfach [stehenzubleiben](#). Heißt: Sie ist im Prinzip erledigt, die Grünen werden aber noch für Olafs alberne Ampelträume [gebraucht](#). Nur eins ist eigentlich sicher. Der Strompreis [steigt](#).

This entry was posted on Tuesday, July 6th, 2021 at 9:19 am and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.